

# Das Angebot kennenlernen

## Informationsveranstaltung im «Seewadel»

**Am Donnerstag, 8. August, öffnet das Haus zum Seewadel die Türen für die Öffentlichkeit. Von 18 bis 20 Uhr können sich interessierte Besucherinnen und Besucher durch das Haus führen lassen und sich über alles rund um den Heimeintritt informieren. Auch zum Neubau werden die neusten Pläne präsentiert.**

Unter fachkundiger Führung kann das Haus zum Seewadel mit allen Räumlichkeiten besichtigt werden. An einem Informationsstand können Interessierte sich Unterlagen über das Haus, den Heimeintritt, die Patientenverfügung und vieles mehr holen. Zur Entlastung der Angehörigen stehen Ferien-, Kurzeitaufenthaltszim-

mer und Tagesplätze im Angebot. Seit einem halben Jahr wird mit der neu eröffneten Demenzabteilung einer stetig zunehmenden Nachfrage entsprochen. Projektverantwortliche des Ersatzneubaus präsentieren mit grosser Freude die neusten Pläne. Ab 2020 ist die Spitex Affoltern ein Teil der neuen Organisation Seewadel. Bei der neuen Ausrichtung ist es den Führungsverantwortlichen und allen Mitarbeitenden ein grosses Anliegen, dass der gute Zusammenhalt und der Spirit im Haus zum Seewadel weitergelebt werden. Bewohnerinnen und Bewohner fühlen sich heute und auch zukünftig gut betreut, wohl, verstanden und geborgen. Der Einzigartigkeit und der Persönlichkeit jedes einzelnen Bewohnenden wird mit Achtung und Respekt begegnet. Das



Das Haus zum Seewadel öffnet seine Türen für die Öffentlichkeit. (Bild zv.g.)

Küchenteam Seewadel freut sich, den Gästen und am Anlass einen Apéro zu servieren. (pd.)

Informationsanlass im Haus zum Seewadel, Donnerstag, 8. August, 18 bis 20 Uhr. Im Foyer und Café Haus zum Seewadel, Obere Seewadelstrasse 12, Affoltern.